



Regierungsratsbeschluss vom 19. September 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Fondation SapoCycle - Infrastruktur für die Wiederaufbereitung von Flüssigkosmetika aus Schweizer Hotels

P231332

1. Der Regierungsrat bewilligt der Fondation SapoCycle für die Infrastruktur zur Wiederaufbereitung von Flüssigkosmetika aus Schweizer Hotels 2023/24 einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 65'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die für die Infrastruktur zur Wiederaufbereitung von Flüssigkosmetika aus Schweizer Hotels in den Jahren 2023-2024 einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 65'000 Franken bewilligt. Die Flüssigkosmetika werden aus der ganzen Schweiz zur Recyclingwerkstatt der Stiftung Wohnwerk transportiert, wo diese von zehn Erwachsenen mit geistigen Beeinträchtigungen aufbereitet werden. Die recycelten Flüssigkosmetika werden später durch Distributionspartner kostenlos an bedürftige Menschen in der Region Basel und in der ganzen Schweiz verteilt.

